

Taler für Werner

Werner Katz hat mehr Orden, als seine Brust fassen kann. Trotzdem dürfte dieser noch ein besonderes Plätzchen bekommen: Der Essener Bürgertaler.

Seit 1979 vergibt die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Essen den Essener Bürgertaler. Damit werden Bürgerinnen und Bürger ausgezeichnet, die wegen besonderer Initiativen oder persönlichen Einsatzes für einzelne Personen oder das Ansehen der Stadt Anerkennung verdienen. Das Kuratorium hat seine Wahl getroffen: Den Essener Bürgertaler erhalten in diesem Jahr Werner Katz und Norbert Tüffers.

Aus der Begründung: „Werner Katz ist seit über 60 Jahren im Karnevalsbereich insbesondere in der Jugendförderung aktiv.

Er hat sich ebenso mit seiner ehrenamtlichen Tätigkeit auf dem Gebiet der Brauchtums- und Heimatpflege dauerhafte Verdienste um die Essener Kulturlandschaft erworben.

Werner Katz setzt sich nachhaltig für den Erhalt des Werdener Lied- und Wortgutes ein, woraus u. a. das Buchprojekt „Werdener Lied“ entsprang.“

